

Politécnicos alcanzan anhelo de trabajar

"Es la siguiente meta que quiero alcanzar luego de terminar mi carrera..., pues el trabajar ahora será como demostrar que el esfuerzo constante de estudiar rinde sus frutos", es la primera reacción que tuvo Augusto García Calero, egresado de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) en Ingeniería Comercial luego de la entrevista de trabajo que le realizó una compañía multinacional.

Al acercarse la hora de su cita con el empresario, el egresado estuvo un tanto nervioso, sus manos sudorosas, pero su rostro mostró seguridad. Al realizarse la entrevista de trabajo hubo satisfacción del empresario que ahora analizará su perfil para contratar a un politécnico a su compañía.

La ESPOL está interesada en que los alumnos que prepara en sus aulas salgan con un trabajo al terminar su carrera, por lo que hizo una invitación a la empresa privada para que los evalúe en un entrevista de trabajo que permita medir su capacidades y sean contratados.

Es así como ayer se desarrolló en el edificio de la Biblioteca de Ingeniería el "VIII Encuentro laboral ESPOL 2005", al que asistieron 21 empresas con sus representantes del Departamento de Recursos Humanos.

El último encuentro laboral se



Augusto García Calero (izquierda) mantiene una conversación con un empresario de una compañía multinacional durante el VIII Encuentro laboral ESPOL 2005.

El Telégrafo • Foto • Eduardo Escobar

lo ejecutó el pasado mes de enero y se logró que 230 politécnicos sean contratados.

Victor Bedoya Pilozo, director del Centro de Promoción y Empleo (CEPROEM), precisó que la ESPOL es la primera universidad en el País que ejecuta este tipo de

encuentros entre estudiantes y las empresas en la búsqueda de integrar a los primeros a la actividad productiva.

Indicó que la organización busca promover la participación activa de las principales empresas que deseen contar con politécni-

cos altamente capacitados que por experiencias anteriores han tenido una positiva imagen en medio empresarial.

Agregó que el evento lo desarrollan cada semestre y fue iniciado por Moisés Tacle, actual rector de la ESPOL en 1993.